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12.09.14.

  

Сегодня мне хочется поделиться моими личными наблюдениями о роли пренатального
периода развития человека во всей его дальнейшей жизни. Для начала, что такое Прен
атальный период? 
В первой же статье из поисковика в интернете все подробно рассказано: 

  

  

Пренатальный период — это период внутриутробной жизни от зачатия до момента
родов. Пренатальное воспитание — это целенаправленное воздействие на ребенка до
его появления на свет.  Сейчас доподлинно известно, что новорожденный приходит в
этот мир уже с огромным багажом впечатлений. Он получает ощущения с помощью всех
органов чувств.

      

С конца 3-й недели у него начинает биться сердце.

  

В 9 недель на языке плода появляются вкусовые почки, он способен различать вкус
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околоплодной жидкости и даже реагировать на него.

  

В 10 недель чувствительна вся поверхность кожи. 

  

10-11 недель — это время, когда малыш отчетливо чувствует прикосновения, тепло и
холод, боль. Но самое главное — что он уже умеет реагировать на раздражители. Если
ощущения ему неприятны, он может менять мимику лица.

  

В 16 недель ребенок начинает слышать. Сначала он слышит звуки материнского тела:
сердцебиение, шум крови, звуки перистальтики. Он воспринимает эти звуки через
водную среду, приглушенно. Затем ребенок начинает слышать звуки, доносящиеся
извне. Установлено, что он уже может «запоминать» отдельные слова, различать
голоса.

  

В 16 недель у плода развиты почти все формы чувствительности.

  

Примерно к 20-й неделе мама начинает чувствовать движения малыша, и это очень
важный момент. Ведь это и есть ваша первая встреча с малышом — телесный контакт!

  

К 22-й неделе ребенок способен чувствовать вкус, слышать, видеть и осязать. Он
реагирует на ваши прикосновения через стенку живота.

  

К 36-й неделе у малыша развивается обоняние.

  

Уже не вызывает сомнения, что многие черты характера будущего человека
формируются в процессе внутриутробного периода, ибо новорожденный, к моменту
своего появления на свет, уже прожил девять месяцев, которые в значительной степени
определяют направления его дальнейшего развития. Способность к добру и
сопереживанию, чувство любви или неприязни, спокойствие или агрессивность, как и
многие другие свойства личности, воспитываются в человеке с момента его зачатия.
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Эти сведения взяты на сайте http://pulsplus.ru/lady/categories/pregnancy/pregnant-psycholo
gy/articles/prenatalnyj-period--vospitanije-do-rozhdenija/

  

По ссылке вы можете прочитать статью до конца.

  

О чем же мне хочется сегодня поговорить с молодыми людьми, будущими мамами и
папами? О том, что период беременности оказывает огромное влияние на всю
дальнейшую жизнь человека.

  

Как часто на консультациях слышишь слова человека в годах, который так и не научился
ценить и любить себя, а, стало быть, и других: меня мама (родители) не любили! Эта
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боль остается внутри человека до самой смерти, если её специально не найти и не
убрать. Она оказывает влияние на формирование своей семьи и на отношение к детям.
Она как бы отравляет своим фильтром наши мысли  и поступки, тогда человек говорит
себе – как со мной поступали, так и я буду поступать! И делает это неосознанно, просто
автоматически  копируя негативные формы поведения в семье.

  

А если вы ребенка не запланировали, но оставили, то это катастрофа для сознания
дитя, которое в муках и страхе будет оставаться всю беременность – выкинут? убьют?
оставят? а кому я нужен в этом мире? стоит ли рождаться тогда? Такие люди ДО
КОНЦА ЖИЗНИ  считают, что мир опасен, он чужой и очень негативный, ведь меня
никто не ждал! Они рождаются, словно ёжики, во все стороны из них торчат
астральные иглы – не подходи, ты меня пугаешь!

  

Особенно это сказывалось на послевоенном периоде, когда люди жили в великой
бедности и не всегда были рады незапланированному ребенку, тем более, что формы
предохранения от зачатия вовсе были недоступны. А народные средства были утеряны,
как, впрочем, и все народные премудрости, которые называли в целом «пережитками
прошлого», темным знанием и пр.

  

Что же несет такая ситуация человеку в дальнейшем? Различные осложнения.
Во-первых, нижняя чакра, чакра физического тела, детская чакра, становится
полностью заблокированной. Словно дитя не хочет жить. И в уже солидном возрасте
приходится разблокировать её. При этом человек начинает чувствовать наконец-то
энергии Матери-Земли. Они сразу большим потоком поднимаются по ногам (если другие
чакры не заблокированы).

  

Во-вторых, негатив в первой чакре притягивает и другие негативы в жизнь –
неуверенность, низкую самооценку (меня никто не любит, я недостоин любви и сам не
умею любить).

  

В третьих, здоровье таких людей, сами понимаете, желает быть получше, силы –
побольше, эмоции – покрасивее.

  

Во время беременности случаются и другие обстоятельства, которые оказывают на
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жизнь отемняющее действие. Например, я встречалась со случаем, когда негативная
сущность вошла в человека во время беременности. И в большом возрасте нам удалось
её убрать. Человек все время ощущал её воздействие на себя. В каком месте, в каких
энергиях нужно было быть матери, чтобы сущность смогла пробить оборону
материнского лона?

  

Как правило, ребенок в утробе матери защищен от внешнего негатива, если сама мать не
излучает его. Отсюда все просьбы всех взрослых людей к беременным – не пить и не
курить, не общаться с негативными людьми, чаще бывать на природе, ибо она очищает
от астрального негативного воздействия просто своей чистотой и восстанавливает
внутренний баланс.

  

Меньше участвуйте в спорах и просто негативных распрях. Чаще прислушивайтесь и
разговаривайте со своим будущим ребенком. Слушайте музыку (подробнее об этом в
вышеприведенной статье). Обстановка во время беременности должна быть очень
спокойной, ибо это вредит малышу и его нервной системе. Не удивляйтесь, если малыш
родится капризный или нервный и испуганный.

  

Не смотрите негативные фильмы, ТВ – это открытый канал в темный мир. Страх и ужас
впитывает ребенок еще до рождения и затем, после рождения, излучает его в мир. И
мир, думаете, как будет отвечать на эти излучения? Тем же самым -  как аукнется, так и
откликнется.

  

Поэтому, чтобы ребенок ХОТЕЛ РОДИТЬСЯ, нужно транслировать ему положительные
эмоции, любовь, чистоту, радость и т.п.

  

Недавно столкнулась при лечении предродовой травмы ребенка - когда мама   боялась
рожать из-за своего нездоровья, с таким фактом – ребенок родился с «куриной
грудью», и ему долго-долго было трудно дышать после рождения. И в процессе лечения
обнаружили, что и рука очень сильно болит у плода из-за того, что мама носила тесный
бандаж ,
неправильно им пользовалась или что-то из этого рода. Ребенок прекрасно чувствовал
страхи мамы, и сохранил это в своем теле, пока мы не убрали.  Также ребенок очень
болезненно реагирует на все травмы или удары в живот.
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Особый случай – когда родственники негативно воздействуют своими чувствами или
даже магическим воздействием на ребенка, желая предотвратить рождение. Здесь уже
полная катастрофа, вся жизнь такого человека испорчена – и здоровье неважное, и
заболевания так и липнут, и отношение к себе негативное.

  

Будьте внимательны ко всему во время беременности. Как бы потом не расплатиться
здоровьем малыша.

  

Как мы убираем блокировку первой чакры и остальные недостатки?

  

Точно так же, как работаем с прошлыми жизнями. Человек входит в живот мамы
мысленно, и настраивается на определенный период беременности. Проверяем, как
чувствует себя малыш в это время. Если всё нормально, ищем другие причины
блокировки первой чакры. Тело помнит и транслирует нам, что ощущал малыш в утробе
матери. Если обстановка неблагоприятна, то ИЗМЕНЯЕМ ОБСТОЯТЕЛЬСТВА ЖИЗНИ В
ЭТОТ ПЕРИОД и проживаем этот отрезок времени заново. Нужно все представить
очень ярко: почему изменились обстоятельства? Как я чувствовала себя тогда (мама или
малыш)? Как чувствую себя теперь?  Если мы работаем с ребенком, а не с мамой, то
достаточно изменить домашнюю обстановку и мысли и настроение мамы. И затем
сделать контрольный заход в лоно матери.

  

Уберегайте ребенка от темноты и негатива в отношениях. Сами берегите себя, относясь
к рождению сакрально. Высокое таинство зарождения новой жизни должно настроить
вас на божественный лад. Как если бы вы творили Жизнь как Творец, каким бы вы
хотели видеть своё дитя? Наполняйте будущее ребенка своими мыслями красотой и
любовью, благополучием и радостью. 

  

Здоровья вам и счастья, дорогие мои!
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